



Blitzbesuch des ZVDH-Präsidenten bei der Landesinnung

ZVDH-Präsident Karl-Heinz Schneider, zeitgleich auch Vorsitzender der Bundesvereinigung Bauwirtschaft und ZDH Vizepräsident, hat viele Termine in Berlin.

Am 13. April nutzte er zwei freie Stunden, um der Landesinnung Berlin mit ihrem Bildungszentrum einen Blitzbesuch abzustatten. Landesinnungsmeister Jörg-Dieter Mann empfing Schneider in der Geschäftsstelle und führte ihn durch die Räumlichkeiten. Schneider zeigte sich vom Bildungszentrum der Berliner Dachdecker beeindruckt.



Landesinnungsmeister Jörg-Dieter Mann mit ZVDH-Präsidenten Karl-Heinz Schneider

Berlin, 15.04.2011